Studio
Réf. MZICC4699
560 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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itué dans le quartier tres prisé de Montfleury, cet appartement de deux
pieces d'environ 43 m?2 est idéal pour les amateurs d'immobilier de
prestige. Niché dans une résidence de standing avec gardien, parc
arboré et fermée sécurisée, cet appartement offre un environnement
paisible et serein en plein coeur de la ville.L'appartement bénéficie
d'une belle luminosité et d'une vue dégagée sur le quartier environnant.
Son agencement est optimisé pour offrir un confort de vie maximal,
avec une cuisine ouverte entierement équipée et un salon lumineux

donnant acces a une terrasse de 17 m2 exposée plein ...

Located in the highly sought-after Montfleury neighborhood, this two-room
apartment of approximately 43 sgm is ideal for luxury real estate enthusiasts.
Nestled in a prestigious residence with a caretaker, a landscaped park, and secure
gated access, this apartment offers a peaceful and serene environment in the heart
of the city.The apartment benefits from ample natural light and an unobstructed

view of the surrounding neighborhood. Its layout is optimized to provide maximum
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access to a 17 sgm south-facing ... g i

comfort, featuring a fully equipped open kitchen and a bright living room with : : =N T q‘“ !_
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MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAl
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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